

Beschluss (gegen die Stimmen von ÖDP/München-Liste und AfD):

1. Das RAW wird beauftragt, den Modepreis im Sinn des vorgestellten Konzeptes zu modifizieren, um das Thema Nachhaltigkeit in der Mode auf nationaler, soweit wie möglich auch internationaler Ebene (Europa), mit dem Münchner Modepreis mit hoher Sichtbarkeit und Wirksamkeit **in einem zweijährigen Rhythmus** zu positionieren.
2. Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird beauftragt, die **für eine Durchführung im zweijährigen Rhythmus** dauerhaft erforderlichen konsumtiven Haushaltsmittel für das Sachkostenbudget ab 2025 im Haushaltsplanaufstellungsverfahren bei der Stadtkämmerei für das Produkt 44571100 „Wirtschaftsförderung“ anzumelden. **Das RAW beantragt Fördermittel der EU und bemüht sich um Einnahmen aus Sponsoring.** Nicht abgeflossene Geldmittel der Veranstaltung sollen im Haushaltsvollzug im jeweiligen Folgejahr wieder bereitgestellt werden.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.